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市政协召开十二届二十一次常委会议
本报讯 12日上午，市政协

召开十二届二十一次常委会议。
市政协主席倪文才主持会议。市
政协副主席李春青、肖伯群、王
薇、张贵龙、张拥军，秘书长林荣
岩出席会议。市委常委、常务副
市长徐永宝，市委常委、组织部

部长孙建年应邀出席会议。
会议听取了各组讨论情况

及酝酿相关候选人情况汇报，协
商确定候选人名单，通过选举办
法（草案）、选举工作人员名单以
及市政协十二届五次会议决议
（草案）。 夏慧
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把握新常态 抓住新机遇 激活新动能 建设新高邮

市政协十二届五次会议胜利闭幕
韩方 潘学元出席大会 徐永宝当选市政协主席 居晓波当选市政协副主席

通过市政协十二届五次会议决议
本报讯 12日下午，中国人民政治协商

会议江苏省高邮市第十二届委员会第五次会
议圆满完成各项预定议程，在庄严的国歌声
中胜利闭幕。

市委书记韩方，市委副书记、代市长潘学
元应邀出席大会，并在主席台前排就座。新当
选的十二届市政协主席徐永宝，市政协副主
席肖伯群、王薇、张贵龙、张拥军以及新当选
的副主席居晓波，市政协秘书长林荣岩在主
席台前排就座。刚辞去市政协主席和副主席
职务的倪文才、李春青也在主席台前排就座。
在主席台前排就座的还有市委副书记张秋
红，市人大常委会副主任葛桂秋。市委、市人
大常委会、市政府在邮的领导，市人民法院院
长、市人民检察院检察长以及往届政协老领
导应邀出席闭幕大会。市政协十二届委员会
第五次会议现有委员 280名，出席昨日会议
的委员有 250名。

市政协十二届五次会议闭幕前，市政协
十二届五次会议召开选举大会。经过大会选
举，徐永宝当选十二届市政协主席，居晓波
当选十二届市政协副主席。徐永宝在当选后
讲话。他表示，将潜心学习，尽快适应角色转
换，努力胜任新的岗位；诚心包容，让政协组
织成为一个团结、民主、和谐的“大家庭”；廉
心干事，模范执行《廉洁自律准则》《纪律处
分条例》和中央“八项规定”，做到清廉为官、
干事有为。同时，徐永宝表示，将和市政协领
导班子、全体委员一道，在市委领导下，继承
和发扬历届政协的好传统、好作风，把政协
事业干得生机勃勃，把政协形象树得闪闪亮
亮。

肖伯群主持会议并讲话。会议通过了市
政协十二届五次会议决议。市政协十二届五
次会议听取并讨论了市委书记韩方的讲话，
审议通过了十二届市政协常委会工作报告和
提案工作情况报告；完成了选举任务，选举十
二届市政协主席、一名副主席；列席市十四届
人大五次会议，听取和讨论了市政府工作报
告和其他有关报告；举行了大会发言；通过了
大会决议。

会议要求，要在助推经济发展中咨政建
言，积极适应经济发展新常态，准确把握国内
外经济环境的新变化、新特征，突出“互联网

+”、企业上市等经济发展中的重大课题和关
键问题，多层次开展专题调研和协商议政活
动，深入实际摸清真实情况，集合众智提出解
决办法，多谋趋利避害的对策，多思开拓创新
的路子，多提因势利导的建议，为市委、市政
府科学民主决策提供参考。要在保障改善民
生中贡献力量，紧紧抓住人民群众最关心、最
直接、最现实的利益问题，深入调查研究，倾
听群众呼声，反映群众意愿，努力为群众解难
事、办实事、做好事，推动改革发展的成果更
多、更公平地让人民共享。要在促进社会和谐
中发挥作用， （下转三版）
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本报讯 12日上午，市委书
记韩方与市政协十二届五次会
议第三讨论组的委员们齐聚一
堂，共同讨论政府工作报告和其
他有关报告，听取各方面的意见
和建议。韩方希望全市各级政协
组织和广大政协委员要以“奋
发、有为”为本能，以“大气、包
容”为本事，以“履职、尽责”为本
分，积极推进创新发展、协调发
展、绿色发展、开放发展、共享发
展，共建美丽新高邮。市政协主
席倪文才参加讨论。

讨论中，委员们纷纷结合自
身的工作实际，围绕“推进创新、
协调、绿色、开放、共享‘五大’发
展，建设新高邮”主题畅所欲言。
听取委员们的发言后，韩方对大
家积极建言献策表示感谢。他希
望各位政协委员要一如既往地
履行好职能，在围绕全市发展大
局积极参政议政的同时，紧紧围
绕“十三五”发展总要求，以“奋
发、有为”为本能，以“大气、包
容”为本事，以“履职、尽责”为本
分，积极投身到高邮经济社会发
展的方方面面，为“迈上新台阶、
建设新高邮”贡献智慧和力量。

韩方指出，历经“十二五”的
发展，高邮经济社会取得了有目共睹的成绩，目前正
向着“十三五”的宏伟目标奋进。2016年是实施“十
三五”规划的开局之年，全市上下要始终坚持经济发
展不动摇，要在做强工业经济总量的同时做大三产
服务业，力促一二三产协调发展；（下转三版）

市十四届人大五次会议举行第二次大会
本报讯 12日下午，市十四届人大五

次会议举行第二次大会，分别听取市人大
常委会、市人民法院和市人民检察院工作
报告，通过《高邮市第十四届人民代表大
会第五次会议选举办法》和《专门委员会
的设立和组成人员人选的通过办法》。

韩方、薛晓寒、王庆东、王怀忠、杨向
东、杨朝友、张澍、陆有林担任当天的大
会执行主席。市人大常委会副主任、主席
团常务主席薛晓寒主持会议。

会议应到代表 291人，实到代表
256人，符合法定人数。

受市十四届人大常委会的委托，市
人大常委会副主任葛桂秋在会上作市人
大常委会工作报告。

葛桂秋在报告中首先回顾总结了市
人大常委会过去一年的工作。2015年，市
人大常委会在中共高邮市委领导下，紧紧
围绕建设“经济强、百姓富、环境美、社会
文明程度高”的新高邮目标，（下转三版）

潘学元参加界首周山代表组审议时要求

彰显特色 善于创新 壮大经济
本报讯 12日上午，出席市十四届人大五次会

议的代表继续审议政府工作报告。市委副书记、代市
长潘学元参加了界首、周山代表组的分组审议。他要
求，新的一年，全市上下要按照市委十届十一次全会
的决策部署，坚持创新发展、协调发展、绿色发展、开
放发展、共享发展，彰显自身特色，加快发展步伐，壮
大经济总量，为建设“强富美高”新高邮作出应有的
贡献。

潘学元说，新的一年，发展经济仍然是头等大
事，全市上下要高举中国特色社会主义伟大旗帜，全
面贯彻党的十八大和十八届三中、四中、五中全会精
神，深入贯彻落实习近平总书记系列重要讲话精神，
大力弘扬“崇文尚德、求实创新”高邮精神，以“迈上
新台阶、建设新高邮”为总要求，全力推动经济发展、
现代农业建设、文化建设、民生建设和政府自身建设
迈上新台阶，加快建设“经济强、百姓富、环境美、社
会文明程度高”的新高邮。全市经济发展要坚持做大
总量、提升质量， （下转四版）

张秋红参加政协委员分组讨论时希望

同心同向同步同力 推进美丽高邮建设

本报讯 12日上午，市委副书记张
秋红与市政协十二届五次会议第八讨
论组的委员们齐聚一堂，共同讨论政府
工作报告和其他有关报告，听取各方面
的意见和建议。市政协副主席李春青参
加讨论。

讨论中，委员们结合自身的工作实
际，围绕“迈上新台阶、建设新高邮”，推
进创新发展、协调发展、绿色发展、开放
发展、共享发展，开创“十三五”发展新
局面积极发言。来自农业组的政协委员
们还重点围绕如何进一步做好农业农

村工作谈感想、提建议、说心声。
听取委员们的发言后，张秋红说，

政府工作报告振奋人心，无论是“十二
五”成绩，还是“十三五”规划及今年工
作打算，无论是经济发展，还是社会事
业进步，都用数字说话、用事实说话，都

有具体的项目来支撑，报告思路清晰、
目标明确，给大家下一步的工作指明了
方向。

张秋红指出，“十三五”期间，最大的
宏观环境就是经济发展新常态，新常态
面临新挑战，也蕴含新机遇。（下转四版）

当选市政协主席后的讲话
□ 徐永宝

各位委员、同志们：
今天，大会选举我为市十二

届政协主席。此时此刻，深感到使
命光荣、责任重大；此情此景，掂量
出乡土浓情、人民期待。首先，我对
市委和全体委员给予我的充分信
任和深切厚爱表示衷心的感谢!

我由政府转到政协，变化的
是工作岗位、工作性质，不变的是
工作责任、工作激情。接过政协事
业的“接力棒”，对我来说，是新的
起点、新的责任、新的挑战。我一
定知责担当，奋勇向前，不辱使
命，不负重托。

一是潜心学习。我将当好“小
学生”，认真学习习总书记系列重
要讲话精神和政协章程，熟悉政
协的议事规则和程序，掌握政协
工作特点和规律，虚心向老领导、
老同志请教，向政协委员、广大群
众学习，尽快适应角色转换，努力
胜任新的岗位。

二是诚心包容。我将继续坚
持厚德载物、厚道为官，践行新时
期高邮精神，树包容之心、立仁厚
和气，以坦诚的态度、宽阔的胸
襟、真诚的感情，关怀理解班子成
员和政协委员，使大家在宽容的
环境中和谐共事、快乐工作，

（下转四版）
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